

Entre palmas

Acostumbrados a las conferencias exclusivamente masculinas, este año se contó con la presencia de un gran número de mujeres, quienes aunque no asistieron al evento académico, sí engalanaron las reuniones sociales y llenaron las pistas de baile. ¡Qué señoras palmeras!!

Y dentro de la muestra comercial, el porte y belleza de la mujer cartagenera congregó a los asistentes en algunos de los stands.

Muy hermosa y agradable resultó la caminata por la ciudad amurallada, entre papayeras y danzas folklóricas. Muy colombiana, combinada con un buen roncito o un agua e' coco con aguardiente.

En cuestiones de baile, Rajanaidu se le mide a lo que sea. No tuvo ningún inconveniente en practicar el baile de la botella.

Muy elegantes asistieron los representantes de Costa de Marfil a la fiesta de clausura, con túnicas de colores.

La visita del Ministro de Industrias Primarias de Malasia a Colombia fue todo un éxito. El único "pero" fue la accidentada topografía del campo de golf del Club Los Lagartos en Bogotá. Más aún si los recorridos son caminando.

Algunos miembros de la misión malaya que estuvieron de visita en Bogotá, comentaron su similitud con las ciudades europeas. Por algo la llaman la "Atenas suramericana".

Resultaron muy parranderos los mexicanos. Obvio, trajeron su buena dosis de tequila para la semana y la compartieron con muy pocos.

La próxima vez que los directivos de Fedepalma vayan a participar en una mesa principal, favor colocarse todos la misma camisa de rayas o acercarse a Secretaría General a recoger el uniforme.



Muy tropical la imagen del evento, apropiada para la ciudad sede.

La palma de aceite es afrodisiaca. Eso se descubrió con la "epidemia" de embarazadas en el equipo organizador de la Conferencia.



**XII CONFERENCIA INTERNACIONAL
SOBRE PALMA DE ACEITE**

Cartagena, Colombia, 3 al 5 de septiembre de 1997

**XII CONFERENCIA INTERNACIONAL
SOBRE PALMA DE ACEITE**

Cartagena - Colombia, 3 al 5 de septiembre de 1997

La exhibición de baile y el movimiento de caderas de las cantantes de la orquesta dejó boquiabierto a más de uno, en la fiesta de clausura.

Cartagena de Indias se lució como sede de la Conferencia de Palma de Aceite. Definitivamente es una ciudad muy hermosa, con lugares especiales como el Parque Apolo, las plazas de Santa Teresa, Santo Domingo, la Gobernación y la Aduana. Esto sin contar con los restaurantes, bares y discotecas que permitieron a los asistentes continuar la rumba hasta la madrugada.